

Transfiere 2022

TRANSIFIERE, FORO EUROPEO PARA LA CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN, CELEBRÓ SU UNDÉCIMA EDICIÓN LOS DÍAS 16 Y 17 DE FEBRERO. EL EVENTO, POSICIONADO COMO EL ENCUENTRO ESPAÑOL DE REFERENCIA PARA LA PROMOCIÓN DEL I+D+I Y LA TRANSFERENCIA DE CONOCIMIENTO, RECUPERÓ ASÍ SU FECHA HABITUAL Y RETOMÓ SU AGENDA INTERNACIONAL PARA FACILITAR LA CONVERGENCIA DEL SISTEMA NACIONAL DE INNOVACIÓN EN EL MERCADO GLOBAL.



El rector de la UCO y presidente de CRUE Universidades Españolas, en el acto de inauguración de la undécima edición del Foro TRANSIFIERE

El rector de la UCO y presidente de Crue Universidades Españolas presentó a los campus como agentes vertebradores del territorio en la inauguración del Foro Transfiere

Con esas palabras reivindicó José Carlos Gómez Villamandos, rector de la UCO y presidente de Crue Universidades Españolas, el papel protagonista de las Universidades en el desarrollo de un nuevo modelo social y económico basado en el conocimiento que transforme los territorios.

“Las Universidades son fundamentales para el desarrollo real de la Sociedad del Conocimiento que todos necesitamos y lo son porque cumplen un papel imprescindible como agentes vertebradores del territorio”.

Lo hizo en el acto de inauguración de la undécima edición del Foro Transfiere, que



Simón Navarro, José Luis Marín, Isabel Pintor, José Luis Muñoz, José Carlos Gómez, Librado Carrasco y Rafael Linares



acogió el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga. En su discurso de apertura, Gómez Villamandos, vicepresidente de Foro Transfiere, recordó que el sistema universitario español, descentralizado y con Universidades muy implicadas en su entorno cercano, está siendo observado como modelo a imitar por otros países europeos.

Además, el rector aseguró que las Universidades ya han pedido al Gobierno central participar en la estrategia estatal de recuperación tras la crisis pandémica, explicando que los campus funcionan como agregadores de agentes de conocimiento y ejes de colaboración público-privada. E insistió en que financiar las universidades "no es un gasto, sino una inversión", afirmación que sostuvo al asegurar que por cada euro de financiación recibida en una Universidad, ésta devuelve a su entorno entre 6 y 15 euros.

LA UCO EN TRANSIFIERE

Además de la representación institucional, la presencia de la Universidad de Córdoba en Transfiere está liderada por su Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI), cuyo equipo técnico estuvo atendiendo el stand institucional de la UCO donde se han podido presentar los trabajos, proyectos y desarrollos científicos tecnológicos de los grupos de investigación de la institución a los numerosos participantes en esta nueva edición del Foro.

La OTRI también gestionó una agenda de encuentros B2B en las que estuvieron presentes sus técnicos. En ellos, tuvieron la oportunidad de conocer y exportar el conocimiento sobre el trabajo que se realiza en la UCO, a diferentes entidades como la Diputación de Cáceres, la Red Española de Supercomputación, la Plataforma Tecnológica VET+i, Deusto Business School, etc.

En dichos encuentros B2B, la OTRI vio las distintas iniciativas que estas instituciones tienen y que podrían servir para la colaboración, mediante proyectos de distinto tipo, con la Universidad de Córdoba. Entre ellas, trabajos sobre la calidad y gestión del agua, gestión del patrimonio histórico o el uso de tecnologías en gestión sanitaria.

Además, en la sala demo del foro los investigadores Eduardo Espinosa, José María Fernández y José Ramón Jiménez han presentado los resultados de sus proyectos de investigación relacionados con la biorrefinería de subproductos agroalimentarios y la descarbonización y economía circular en el sector de la construcción. Por su parte, en la sesión de mañana, la profesora Alejandra Pera expondrá los resultados de su equipo de investigación relacionado con inmunosenescencia y covid19.